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На прошлой неделе, 8 августа, в зале заседаний Администрации УМР состоялось
заседание Общественной палаты УМР. Главным пунктом повестки дня стала подготовка
Угличского района к зимнему отопительному периоду. 

 Началось заседание с видеосюжета, подготовленного Угличским телевидением в
результате совместного посещения журналистами и членами комиссии по ЖКХ
Общественной палаты ряда вызывающих особые опасения котельных города и села.     
Прокомментировала отснятый материал председатель комиссии Н.А.ШАШКОВА.
Продолжилось заседание официальной информацией от ответственных лиц по
конкретным аспектам степени готовности Угличского района к отопительному сезону. 
Общее видение ситуации и острых моментов подготовки к зиме участникам заседания
дал начальник Управления ЖКХ района И.В.БАРЫШЕВ. Затем присутствовавший на
заседании палаты Глава района С.В.МАКЛАКОВ предложил выступить по очереди всем
руководителям управляющих компаний, чтобы максимально подробно представить 
сложившуюся картину.

  

- Времени на самом деле осталось очень мало, и как бы мы ни отчитывались, а
отчитываться мы умеем, я считаю, что мы, всё-таки, недорабатываем. 
 На некоторое время Сергей Валерьевич взял ход заседания под свой контроль и лично
задавал вопросы руководителям управляющих компаний. В беседе он акцентировал
внимание на том, что заниматься лакировкой действительности не надо, всем известно,
что всё непросто. Важно подойти к вопросу не с точки зрения отчёта, а исключительно с
точки зрения реальности, пусть и не всегда приятной. Также глава района отметил, что
на практике 100-процентной готовности к зиме не бывает, тем не менее каждый
исполнитель должен приложить максимум усилий, чтобы нормально войти в зиму.
 - К отопительному периоду дома должны быть готовы как минимум на «3» с плюсом. –
говорит Глава района С.В.МАКЛАКОВ.
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 Поинтересовался также Сергей Валерьевич регулярно ли проходят заседания штабов
по подготовке к зиме.

  

С отчётом на заседании палаты выступил и представитель ООО «ЯГК», обозначивший
информацию по каждой котельной и теплосетям. Кстати, говоря о котельных, он
остановился на строительстве новой - в микрорайоне Солнечный. На данном этапе там
идёт закладка фундамента, скоро привезут конструкции.

  

Выступил с докладом также директор МУП «Водоканал» В.С.ДУДКИН. Он отметил, что
для этой организации важно обеспечить беспрерывное функционирование водопровода
и канализации. Глава района С.В. МАКЛАКОВ уточнил, что «Водоканал» – один из
самых сложных объектов, и как бы трудно ни приходилось его работникам, такие
ключевые объекты жизнеобеспечения, как водоканал и городская свалка должны быть
исключительно муниципальными.

  

Следующая встреча с подобной повесткой дня  намечена на 1 октября, чтобы подвести
уже итог по готовности к зиме.

  

Александр ГЛАДЫШЕВ, фото автора
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